
第１回教育研究評議会要旨 
 

 

日 時 平成３１年４月２６日(金) １４時３０分～１６時００分 

場 所 大学本部大会議室 

出席者 筧学長、今井田理事、片岡理事、舟橋理事、 鍋理事、川池理事、吉田副学長、 

德田副学長、白木副学長、横見瀬副学長、三野法学部長、佐藤経済学部長（人文

社会科学系長）、上田医学部長（自然生命科学系長）、長谷川創造工学部長、深

井農学部長、原地域マネジメント研究科長、有馬教育学部教授、山本法学部教授、

安井経済学部教授、平野医学部教授、合谷農学部教授 

欠席者 毛利教育学部長、若林創造工学部教授、 

陪席者 今井監事 

 

 議事に先立ち、筧学長から、新理事について紹介があり、挨拶があった。 

 次いで、事務担当から、陪席の事務系幹部職員の異動について紹介があった。 

 引き続き、平成３１年３月１５日開催の教育研究評議会要旨の確認が行われ、承認され

た。 

 

１．審議事項 

（１）グローバルカフェセンターの設置について 

 今井田理事から、審議資料１及び参考資料に基づき、グローバルカフェセンターの
設置について説明があり、審議の結果、原案を了承した。 

 

（２）香川大学大学院農学研究科希少糖科学専攻の廃止について 

 今井田理事から、審議資料２に基づき香川大学大学院農学研究科希少糖科学専攻の廃

止について説明があり、審議の結果、原案を了承した。 

 

 

２．報告事項 

（１）教員選考結果報告について 

 筧学長から、報告資料１に基づき、教員選考結果等について報告があり、略歴、主な

教育・研究実績等について報告どおりである旨確認した。 

 

（２）平成３１年度香川大学入学者選抜試験実施結果について 

 今井田理事から、報告資料２に基づき、平成３１年度香川大学入学者選抜試験実施結

果について報告があった。 

 

（３）卒業生・就職先アンケート結果について 

 今井田理事から、報告資料３に基づき、卒業生・就職先アンケート結果について報告

があった。 

 

（４）平成３１年度の科研費の内定状況について 

 片岡理事から、報告資料４－１～４－４に基づき、平成３１年度科研費の内定状況

について報告があった。 

  

（５）JAグループ香川との包括連携に関する協定の締結について 

 片岡理事から、報告資料５に基づき、JAグループ香川との包括連携に関する協定の締

結について報告があった。 

 

（６）平成３１年度計画について 

 舟橋理事から、報告資料６及び参考資料に基づき、平成３１年度計画を文部科学大
臣あて届け出た旨報告があった。 

 

（７）ＴＨＥ世界大学ランキング日本版2019及びＴＨＥインパクトランキング2019の 



結果について 

 舟橋理事から、報告資料７－１～７－３に基づきＴＨＥ世界大学ランキング日本版2
019及びＴＨＥインパクトランキング2019の結果について報告があった。 

 

（８）第2回瀬戸内国際芸術祭2019香川大学実行委員会について 

 白木副学長から、報告資料８に基づき第2回瀬戸内国際芸術祭2019香川大学実行委員

会での報告事項について報告があった。 

 

（９）平成３０年度各学系における連携成果報告について 

 佐藤人文社会科学系長及び上田自然生命科学系長から、報告資料９－１～９－２及び

参考資料に基づき、平成３０年度の各学系における連携成果について報告があった。 

 

 

３．その他 

 な し 

 


